

► **T'es où, tu fais quoi ?**

« **J'écoute tranquillement de la musique** »

Photo CO - Vincent MICHEL

Coup de fil sur le vif à une personnalité du sport départemental. Aujourd'hui : Luc-Arthur Vebobe, joueur à Cholet Basket, en Pro A.

« Je suis tranquille chez moi en train de m'écouter un petit son. Dès fois, c'est pas plus mal de faire ça que d'allumer la télé, non ? C'est reposant. C'est d'ailleurs bien pour ça que j'adore me plonger dans la musique dans les deux heures qui précèdent un match. Ainsi, je fais le vide et je me mets dans ma bulle.

En fait, j'adore la musique. Toutes les musiques. Je suis assez éclectique puisque mon répertoire va du rap au hip-hop, en passant par la soul, le R'n'B, le ragga ou le dancehall. J'ai aussi un petit faible pour le piano puisque j'ai commencé à en jouer il y a un peu plus d'un an.

Mon lien avec la musique remonte à l'enfance. Chez lui, mon père (Ndlr : l'international Saint-Ange Vebobe) avait du matériel de fou et des centaines de vinyles. Dans la maison, il flottait régulièrement des airs de soul et de musiques noires, des sons antillais, créoles...



Luc-Arthur Vebobe.

Et après le basket, si je le peux, je me verrais bien rester dans le monde musical. Avec le rappeur Veust, qui est mon partenaire de toujours, on a créé le label « D'En Bas Fondation » en 2005. On produit des artistes et on pense à la jeunesse : on offre des ballons, on organise des barbecues... Dans le « 06 », on est reconnu comme les n° 1 de la production d'artistes. Il ne nous reste plus qu'à attaquer le marché national ! »

T. B.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 13 octobre 2011

